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主網事知多少一支史人與網路

<網路>熱線一校友篇

整理:資科八七蔡峻雄、饒筱菁

林家和電工59(宏著電腦公司)

因為工作與興趣，需要時時接觸最新的資訊，所以會上mternet去看看。

我最常使用的網路服務就是WWW ，本來買英文書很麻煩，現在我可以先透過國

外出版書商在線上所建的書籍資料整理，大概地了解書的內容﹒然後再直接訂書，真

是非常方便。

至於一些放置了色情圖片的地下站，我建議有關單位不要一昧的抓他們，重點應

該擺在如何防止未滿十八歲的青少年進入，這才是真正治本的方法。

宏基的子公司元基資訊建立了一個WWWs巴rv缸，地址是http://www.acer. net '歡

迎大家參觀指教。

潘佑安計工69 (華康科技開發公司)

網路帶給我相當大的便利，例如共用 pnn肘，或是 share HDD '既能夠有效地運

用資源，也可以節省經費。 E-mail 算是我最常使用到的 serV1Ce '其他像 ftp 、口ews 、

以及現在最風行的 WWW ，也常用 C

目前遇到最大的問題，就是用 modem上網路必須透過電信局，也就是現在的中

華電信公司，速度有時太慢，希望以後會有其他公司提供更快更穩定的網路連線。另

-個問題是廣告及垃圾郵件?我提供一個辦法給大家參考:如果每個收到的人都給他

回信，他的信箱一定爆掉，以後就不會再寄來了。對於網路上的沈迷者，我給他們的

建議是:要有節制，不能過頭，否則網路的負面影響會大於正面意義。

黃金宗 電信66 (普程科技股份有限公司)

我一個禮拜六約上之、 3次網路，主要是用 e-mail 來交換訊息。 E-mail帶給我最

大的好處是可以節省電話費，此外用來與國外聯絡、接治生意，也相當的方便、迅速

我認為，像網路色情、利用網路做毒品買賣... ，這些問題就算;沒宣有網路也還是存

在，只是用另外

題則需要加強管理，設法杜絕、才是根本之道。
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控體討必: 有屬醫

曾祥華控工81A (迪吉多電腦)

因為工作上的需要，我幾乎每天都會使用網路，常用的像是: e-mail 、 WWW 、

ftp 、 news 、以及 BBS 0

我們的總公司在美國，台灣分公司有專線可以直接連往總公司。如果有公文要送

到總公司去，或是有事情需要連絡，使用 e-mail 來傳遞，相當的方便，除了節省郵

遞花費的時間與金錢之外，更增加了時效性與穩定性。

網路最犬的瓶頸是常常塞車，也就是網路擁塞，如果能改善這種現象，網路應該

相當的方便、實用。

網路色情，對小孩子的身心會有不良的影響，父母應多加注意，而成年人只要心

智成熟，應該不會有太大的問題產生;至於一些不當的言論，我想每個人的價值觀有

所不同，只要個人秉持著自己的信念，就不會被這些言論所影響。

李業德 資工所81 (盈康資訊顧問工作室)

網路最大的優點可以分成兩大類，一是資源共享，包括硬體與軟體;二是資訊交

換，例如localize網路或worldwide的系統。

當網路開始流行之後， security變得相當的重要，要是沒有限制，資料很容易就

會被侵入，甚至破壞，只可惜現在的使用者購買軟體的時候都比較注重功能，而忽略

了security的重要性，不去使用它，這是是相當危險的。

網路的優點相當的多，訴求高、附加價值大，並且能夠擴大電腦的功能，不過也

很容易因為沒有目標而浪費太多時間在網路上，所以網路的user應該鎖定目標，有效

使用。

我覺得不需要過分限制網路上的言論自由，因為個人自制力比較重要。

傅心家電信61 (交通大學資工系教授)

我一天至少上兩次網路，有時候甚至更多，最常使用的是: e-mail 、 news 、和

World Wide Web 。對我而言，網路最大的優點，是可以讓我得到最新、最直接的資
料。其實網路上的言論就如同洩洪一般，每個人都把心中的話吐出來，若是看到不當

言論，一笑置之即可。至於那些地下站，我們應該要秉持一個原則，就是不去 touch

'同時也希望管理者能夠管制這些非法的地下站。

身為老師的我要特別叮嚀同學們，網路的誘惑很大，要能克制自己，把握時間，

不要因此而影響課業。網路是我們獲得資訊的工具，不要反過來成為它的奴隸。



網事知多少一丈夫人與網路

陳印章電研82(旺宏，電子)

我使用網路的次數並不是很頻繁，大概一個禮拜才兩個小時左右，主要是用來查

資料。最常用的是WWW ，因為它能提供的資訊較多，不僅是文字現還有團片 3

網路因其傳遞資訊的便捷快速，越來越受重視，許多高中生和大學生常沈迷在網

路的世界中，著迷的程度甚至到了廢寢忘食，只為了在BBS上找人talk交友或玩些遊

戲，這樣不但有害身心健康，也浪費了寶貴的網路資源。

有一點想建議校方的是:改良交大圖書館的查詢系統，跟WWW結合在一起，並

建立database儲存各項書籍的資料， f象台犬的圖書館查詢系統就有WWWWdatabase '

使用起來就很方便。

陳峙伸資工80(資策會)

網路的好處在於資訊取得容易，而且方便快速。

公司裡有內部員工使用的網路、對外的網路(使用Seednet) ，也有自己公司的

BBS' 大家的意見都可以在上面交流，公文的傳遞、請假、加班等等的事情也完全的

電腦化。

我最常使用的網路服務是NewsWWWW' 在News看board 、看消息，在WWW上

查資料，不過WWW佔頻寬，速度慢是一大缺點。

對於網路的沈迷者，我覺得如果是大學生就該量力而為，不要過火，已經長得這

麼大，應該可以安排自己的生活;倒是中小學生就該好好的教導勸導 1 限制他們過量

的使用。

李立仁計工77(旺宏電子)

我滿少使用網路的，平均一個禮拜一到兩次而己，都是因為工作的關係用來找資

料。網路的好處是想找什麼資料幾乎都可以找到，不方便的地方大概就只有速厚重比較

慢，特別是WWW 。

WWW可以再作進一步的改良，我覺得樹狀結構不太方便，想找什麼東西都必須

一層一層的找下去，要花費許多時間在連到各處的WWWs巴rv缸，若是連到國外，又

是用modem' 速度之慢令人難以忍受。如果WWWserver上能做一個content讓使用者

先在裡面查詢到要連的位址再進行連線會比較方便，也節省了網路資源和時間。

有些地下ftp站裡放置了有版權的軟體，我想應該由法律上去禁止，因為這已經
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在轉討

算是違法的行為。

謝增榮控制所74 (邦毅科技股份有限公司)

我跟網路的關係完全建立在工作上，使用過E-mail ' WWW ' ftp等。找資料大多

用WWW ，不過速度太慢，尤其是和國外連線的時候。

網路是個很open的東西，沒有年齡限制，彼此也難以知道對方的身份，所以常有

人發表一些不當的言論，因為沒有這方面的法律限制，對這些問題也難以管理和防止

我覺得年輕人多多玩網路是件不錯的事，網路是一種新酌commUnICatIOn工具，

比較健康，只要玩得不太過分，比起去街上閒晃是好很多。

「坐而言不如起而行 J '多多走入人群吧
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